
昨年最終例会が終わった後のことで報告が遅

れましたが、12月24日(火)大阪市立児童院にて、

毎年恒例のクリスマス会が開催されました。当

クラブからも吉村社会奉仕委員長、小寺幹事、私

の三名とゲストとして（株）ローゼンの岡田智子

取締役とご友人の5名で参加して参りました。子

供たちによる楽器演奏やダンス、演劇などこの

日に向けての練習の成果を存分に披露して頂き

ました。子供たちの緊張感や直向きさが伝わり

感動して帰って参りました。 

また、（株）ローゼン様には、マネケンのベル

ギーワッフルを大量にご協賛頂き、子供達も大

変喜んでいました。ありがとうございます。 

もう一点ご報告があります、今期、RIは、クラ

ブの活動や目標の継続性を重要な課題と位置づ

け、通常1年間の焦点にとどまらないよう3年間の

目標を設定し「3-year Rolling Goals」と題し

て、2024-25年度を初年度とし、地区やクラブに対

して理解と協力を要請しています。継続的な3年

間の目標を設定するためには、理事会や向こう3

年間の会長候補者や委員長などを巻き込んだ議

論が必要になります。その為、これをクラブ単位

でリードする「クラブ行動計画推進リーダー」

を、任期を3年とし選任するよう依頼がありまし

た。先月の理事会でこれを推しはかり、寺杣晃一

会員を選任いたしましたので、報告させて頂き

ます。寺杣クラブ行動計画推進リーダーには、早

  ☆☆ １月度の在籍表彰 ☆☆ 

  34ヵ年 郡 悦清  17ヵ年 荒木 幾夫 

  13ヵ年 勝見 茂   8ヵ年 御木 威 

   5ヵ年 西田 勤   5ヵ年 坂口 雅俊 

 （以上敬称略） 

＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

年が明け、冷え込みも一層増して参りました。

先週末には、寒波が襲来し日本列島が冷気に包

まれました。冷え込みが厳しく皆さんも大変

だったかと思います。 

本日は、大阪ロータリークラブの早嶋茂様、同

じく大阪ロータリークラブの錢高丈善様にお越

し頂きました。ようこそお越しくださいました、

どうぞお食事ご歓談お楽しみください。 

また、本日は、第2660地区IM6組ご担当の片山一

歩ガバナー補佐同じくIM6組ご担当の小林和由様

にもお越し頂いております。有難うございます。 

後ほど、クラブ協議会がございます。宜しくお

願い致します。 

今年の初例会は、大阪天満宮にて「大阪中之島

ロータリークラブ」様との合同例会を開催する

ことができました。本当に嬉しい限りでありま

す。久しぶりに、参加人数も多く活気ある例会に

なり、やはりクラブの人員はこれくらい欲しい

なあと、痛切に感じました。 

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2694回） 

２）ソング  それでこそロータリー 

３）卓 話 「ロータリーと御縁」 

              在本 茂会員 

４）第2回被選理事会 

次週（１月３０日）のお知らせ 

１）例 会 （2695回） 

２）ソング  たき火 

３）卓 話  在籍34年 
      「いろんなことがありました」 

              郡 悦清会員 

４）2月度定例理事会 
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例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 平尾 彰彦  幹 事 小寺 寿矢  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 荒木 幾夫

 

2024-2025年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

職 業 奉 仕 月 間 



速、来月に開催されます「クラブ行動計画推進

リーダー会議」に出席頂きます。宜しくお願い致

します。 

また、非常に残念な報告ですが、10年来の会員

でありました森本成峻会員から、12月24日に退会

届が提出され、昨年末の理事会は12月19日(木)が

最終と少し早い年末最終例会で、例会終了後に

理事会も開催いたしましたが、その後のことで

したので、やむなく書面による理事会を行い、承

認されました。今年度に入り、お亡くなりになっ

た会員を含め3名の退会となり、改めて会員増強

について取り組む必要性を痛切に感じておりま

す。 

今年も、皆さんのご協力のもと無事会員を増

強し「より良い未来へ」突き進めますよう、ご支

援の程宜しくお願い致します。 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 1月のロータリーレートが1ドル＝157円に変更

になりました。（12月1ドル＝150円） 

② 「ロータリーの友」をお配りしております。併

せて1月号推奨記事のご紹介をお配りしてお

りますのでご覧いただきます様お願いいたし

ます。 

③ 本日「2024-25年度下半期会費のお願い」をお届

けしています。お振り込み宜しくお願いいた

します。 

④ 会員身分証明書を会員ポストにお届けしてお

りますのでご確認をお願いいたします。 

⑤ 本日 クラブ協議会を開催いたします。クラブ

協議会プログラムをお配りしております。 

⑥ 次週例会終了後、第2回被選理事会を開催いた

します。本日ご案内させていただいておりま

すので関係各位宜しくお願い申し上げます。 

  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

24ヶ年在籍を自祝 誕生日自祝。12月に80才に

成りました。 西浦 司 

謹賀新年 初例会欠席のお詫び。本日もよろし

くお願いします。 川原 和彦 

平尾会長 小寺幹事残り6ヶ月ガンバッテ下さい 

 川原 和彦 

早退お詫び 中村 健輔                   

令和7年1月16日  合計金   28,000円 

          累計金 1,042,000円 

☆☆ ク ラ ブ 協 議 会 ☆☆ 

片山ガバナー補佐、小林ガバナー補佐エレク

トをお迎えし、クラブ協議会が開催されました。 

各委員会より上半期事業報告ならびに下半期

事業計画が発表されました。 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

牛蒡スープ 

豚フィレ肉のグリル 豚足のクロケット 

抹茶のオペラ 

コーヒー又は、紅茶 

バゲット、ソフトロール 

 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター  2名 会員総数 41名 

国内ゲスト   2名 会員出席 26名(38名) 

外国ビジター  0名  16名 

外国ゲスト    0名 会員欠席 12名 

1月16日の出席率 68.42％ 

6週間前（12月12日）の 

出席率 78.95％ 

1名（欠席者9名) 
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